



## Important News – Strengthening Endo for Tomorrow

To Our Valued Customers,

As integral members of our buyer community, you play a significant role in facilitating the distribution of our life-enhancing products to help the patients we serve live their best lives. We greatly value the business relationship we have built, and that’s why we are reaching out to share a significant development that will enable us to advance our mission and ongoing business transformation from a strengthened financial position.

On August 16, we, along with our parent company Endo International and certain other subsidiaries, initiated an in-court financial restructuring process after reaching an agreement with our senior debtholders on a transaction that would substantially reduce our debt and address opioid-related and other claims without the need for continued costly, time-consuming litigation.

We already have a portfolio of high-value branded pharmaceutical products and quality, cost-saving generics as well as a demonstrated ability to bring innovative medications and new treatments to market. At the end of this process, we will be even better positioned for the future.

In the meantime, our momentum has not changed. Importantly:

- **We have ample liquidity to support our day-to-day operations.**
- **We will be fulfilling product orders as usual.**
- **You can expect the same level of excellent service and continuation of customer-related policies and programs – without interruption.**
- **We will continue to invest in the expansion and enhancement of our portfolio and execute on product development initiatives, including clinical trials.**

Please feel free to visit [endotomorrow.com](http://endotomorrow.com), where you can find a Fact Sheet and relevant FAQs that provide an overview of our financial restructuring and what it means for you. If you have any questions, please don’t hesitate to reach out to your usual point of contact on our team.

Thank you again for your support and loyalty. We look forward to continued collaborative engagement and are grateful for your ongoing support as we work to strengthen Endo for tomorrow.

Your Paladin Team



## **Nouvelles importantes – Renforcer Endo pour demain**

À l'attention de nos chers clients,

En tant que membres à part entière de notre communauté d'acheteurs, vous jouez un rôle important pour faciliter la distribution de nos produits qui améliorent des vies pour aider les patients que nous servons à vivre au mieux. Nous apprécions grandement la relation d'affaires que nous avons établie, et c'est pourquoi nous communiquons avec vous pour partager une information importante qui nous permettra de faire progresser notre mission et de poursuivre l'évolution de notre entreprise à partir d'une situation financière renforcée.

Le 16 août, nous, ainsi que notre société-mère Endo International et certaines autres filiales, avons entrepris un processus de restructuration financière administré par le tribunal après avoir conclu une entente avec nos créanciers de premier rang sur une transaction qui devrait réduire considérablement notre dette et résoudre les réclamations liées aux opioïdes et autres, sans prolonger des litiges coûteux et chronophages.

Nous disposons déjà d'un portefeuille de produits pharmaceutiques de marque de grande valeur et de génériques de qualité et économiques, ainsi que d'une capacité démontrée à mettre sur le marché des médicaments novateurs et de nouveaux traitements. À la fin de ce processus, nous serons encore mieux positionnés pour l'avenir.

Entre-temps, nous poursuivons sur notre lancée. Fait important :

- **Nous disposons de suffisamment de liquidités pour soutenir nos activités quotidiennes.**
- **Nous traiterons les commandes de produits de manière normale.**
- **Vous pouvez vous attendre au même niveau d'excellence de service et à la continuation de nos politiques et programmes liés aux clients, sans interruption.**
- **Nous continuerons d'investir dans l'expansion et l'amélioration de notre gamme et de mettre en œuvre des initiatives de développement de produits, y compris en matière d'essais cliniques.**

N'hésitez pas à visiter le site [endotomorrow.com](http://endotomorrow.com), où vous trouverez une fiche d'information et des FAQ pertinentes qui donnent un aperçu de notre restructuration financière et de ce qu'elle signifie pour vous. Si vous avez des questions, n'hésitez pas à communiquer avec votre personne-ressource habituelle au sein de notre équipe.

Merci encore de votre soutien et de votre fidélité. Nous sommes impatients de poursuivre notre engagement de collaboration et nous vous sommes reconnaissants de votre soutien renouvelé alors que nous nous efforçons de renforcer Endo pour demain.

Votre équipe Paladin